

## ABSTRAK

**Mursidul amin**, NIM 20.2.22.008. *Peran Penyuluh Agama Islam dalam Melaksanakan Bimbingan Pra Nikah Di Kantor Urusan Agama Kecamatan Sangkulirang*. Skripsi Jurusan Syariah Program Studi Ahwal Syakhsiyyah STAI Sangantta Kutai Timur. Dimbimbing oleh Ramdanil Mubarak, M.M selaku Pembimbing I dan H. Hasan, Lc., M.A selaku pembimbing II.

Tujuan dari penelitian ini yaitu (1) untuk mengetahui peran penyuluh Agama Islam dalam bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Sangkulirang, (2) untuk mengetahui metode yang digunakan dalam bimbiga pra nikah di KUA Kecamatan Sangkulirang, (3) untuk mengetahui materi bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Sangkulirang.

Jenis penelitian yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dimana untuk memperoleh data yang akurat maka penulis datang langsung ke Lokasi penelitian yakni Kantor urusan Agama Kecamatan Sangkulirang, dengan menggunakan pendekatan penelitian yaitu kualitatif.

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Manfaat penelitian ini dapat memeberikan sumbangan pemikiran atau memperkaya konsep-konsep, teori-teori terhadap ilmu-ilmu pengetahuan dalam suatu penelitian dan hasil penelitian diharapkan dapat memberikan masukan bagi Masyarakat khusus penyuluhan.

Hasil penelitian ini dalam hal ini penelitian menyimpulkan bahwa Peran penyuluh Agama Islam dalam melaksanakan bimbingan pra nikah di kantor urusan Agama Kecamatan Sangkulirang mempunyai peran sebagai pemimpin di Tengah Masyarakat, sebagai Khatib Ju'mat dan sebagai agen perubahan serta sebagai pelayan Masyarakat. dan metode yang digunakan dalam bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Sangkulirang menggunakan kombinasi tiga motede yaitu metode ceramah,diskusi, dan tanyak. Jawab. Sedangkan materi-materi yang disampaikan oleh penyuluh Agama Islam di KUA Kecamatan Sangkulirang meliputi membangun landasan keluarga Sakinah, merencanakan perkawinan yang kokoh menuju keluarga Sakinah, dinamika perkawinan, kebutuhan keuarga, Kesehatan keluarga, membangun generasi yang berkualitas, ketahanan keluarga dalam menghadapi tantangan kekinian dan mengenali dan menggunakan hukum untuk melindungi perkawinan keluarga. Manfaat penelitian ini dapat memberikan sumbangan pemikiran atau memperkaya konsep-konsep, teori-teori terhadap ilmu pengatahuan dalam suatu penelitian dan hasil peneletian diharapkan dapat meberikan masukan Masyarakat khusus penyuluh.

Kata kunci : Peran Penyuluh, Bimbingan, Pra Nikah